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CANCELLERI (55)

"Sblocca-cantieri
e via ai primi
lavori in 1 mese"

o DE CAROLIS A PAG. 4

L'DITERVISPA Giancarlo Cancelleri Il viceminístro al Mit: "Sono ferme opere per io9 miliardi, facciamo come a Genova"

64 ra o sblocca-cantieri,
» LUCA DE CAROLIS

lmodelloèquelloadottato cosiper il 
 
ponte di Genova, l' nel uemese
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biettivo è far partire subi-
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da sempre contro le grandi artiranno
•

tufilavori"
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opere. "Alla crisi sanitaria se-
guirà una crisi economica si-
mile aquella del dopoguerra, e Ai Trasporti nominando come commissa- pere, quelle immediatamente
allora è necessario sbloccare i 11 vicemistro ri straordinari per l'affida- cantierabili in quanto già do-
cantieri" teorizza il vicemini- Giancarlo mento e l'esecuzione delle o- tate di un progetto definitivo,
stro ai Trasporti Giancarlo Cancelleri, ex pere l'amministratore dele- sipotràagiretramiteprocedu-
C ancelleri, già capogruppo capogruppo gato di Anas e qu ello diRfi. S a- re negoziate, ma sarà sempre
regionale del M5S in Sicilia. del M5S ranno  in carica tre anni, rin- garantita una rotazione tra a-

Quali cantieri volete far ri- in Sicilia Ansa novabili per altri due. ziende, per impedire che alcu-
partire, e come? Così blindate gli attuali am- ne facciano incetta di lavori. E

La proposta, che abbiamo già ministratori. i commissari dovranno con-
consegnato al presidente del No, si nomina commissario la sultare almeno 5 operatori e-
Consiglio Conte e al ministro carica, non la persona che è corsomici prima di decidere.
dell'Economia Gualtieri, amministratore delegato. Al Come eviterete che le mafie
vuole velocizzare i lavori per termine dei rispettivi si infiltrino? I tempi peri con-
opere che sono già intera- mandati subentreranno trolli saranno irrisori.
mente finanziate e inserite - come commissariinuo- Non sonoitempiagarantirela
nei contratti di programma ,',- s ! vi ad. legalità di un appalto, dobbia-
dell'Anas e della Rete ferro- -; 

_A 
Come agirannoicom- mo puntare al potenziamento

viaria, per unvalore comples- _ ;i missari? del sistema di controllo. Inve-
sivo di 109 miliardi. Parliamo Per molte delle opere, ce di attendere i soliti 30 gior-
del Passante di Bari o della106 cioè per quelle non im- niperilsilenzio-assensodelle
Jonicain Calabria, per ani- mediatamente cantie- prefetture, ne basteranno
vare all'alta velocità in rabili e non caratte- dieci.Equestavoltaacontrol-
Calabria o all'amplia- rizzate da estrema lare sarà il prefetto della zona
mento del corridoio urgenza, gli affida- dove viene realizzata l'opera,
ferroviario Berli- menti avverranno e non quella dove ha sede
no-Palermo. Per tramite gare ordi- dell'azienda.
realizzare alcune narie, anche se più Poco tempo, per prefetture
di queste infra- rapide: per pre- spesso con poco personale.
strutture potreb- sentare una do- Siamo convinti che possa ba-
bero volerci an- manda di parte- stare. Non deroghiamo né al
che dieci anni. cipazione le codiceantimafianéallediret-

E vorreste ri- - imprese avran- tive europee, e sui lavori ci sa-
mediare con il no 15 giorni, ranno controlli periodici. In
liberi tutti per gli mentre n e a- seguito potremo tornare alle
appalti? - vranno 10 per normali procedure, magari_

No. Vogliamo semplifica- ~!s presentare un'of- dopo aver riflettuto su come
re tempistica e modalità, 1' ferta. Per le altre o- semplificare il codice degli
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appalti. Ma ora serve un vo-
lano per l'economia.

Di quanto ridurrete i tempi
dei lavori?

Una volta approvato il decre-
to, contiamo di far partire í
primi cantieri in due mesi.

Quando contate di appro-
varlo? E che ne pensa il Pd?

Vorremmo il testo
già nel decreto aprile
Noi del M5S eravamo
contro le grandi opere?
L'agenda politica
è cambiata

Abbiamo proposto di inserire
il provvedimento gíà nel de-
creto aprile, quello per il ri-
lancio dell'economia. Ho illu-
strato la bozza al ministro dei
Trasporti De Micheli, e siamo
aperti a integrazioni. Ma non
vedo come una misura che
crea lavoro possa trovare o-
stacoli.

Anche se sembra un bel fa-
vore ai grandi costruttori.

Non mi curo di questo tipo di
critiche: cio' che conta è il be-
ne del Paese.

Voi del M5S siete sempre
stati contro le grandi opere,
e ora volete facilitarle.

Di fronte ad un contesto po-
litico e ad un quadro econo-
mico totalmente diverso da
quello di qualche anno fa, è
necessario cambiare l'agenda
politica. La priorità adesso è
creare lavoro, usando soldi
pronti ma fermi.

E sulla revoca ad Autostra-
de? Si parla di un accordo im-
minente con Aspi, senza re-
voca.

La linea del M5S era e resta
quella: revocare la concessio-
ne ad Autostrade e adoperare
l'Anas come struttura com-
missariale, quindi mettere a
bando la concessione.

Magari il Pd non la pensa
proprio così, no?

Deve chiederlo ai dem. Ma
non si può pensare che il co-
ronavirus abbia distratto il
M5S.

La trattativa tra Aspi e Al-
lianz è un'invenzione?

Le società private possono
anche trattare tra loro. Ma
noisulla revoca non cediamo
di un millimetro.
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La scheda

■ IL M5S
propone
un decreto
per
velocizzare
i cantieri, con
cui intende
nominare
come
commissari
straordinari
gli ad
di Anas
e Rete
ferroviaria
italiana, e
ridurre i tempi
per i bandi.
In determinati
casi
i commissari,
in carica
per tre anni
e rinnovabili
per altri due,
potranno
effettuare
affidamenti
diretti, a patto
di aver
consultato
almeno 5
operatori
economici
Sono previsti
tempi più
brevi anche
per ottenere la
certificazione
antimafia
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Fontana allecaseper anziani: . ...
"Prendetevi I malati di Covid..

?.... o. ...;é . .....,. ~,.

I medici in rivolta: adesso
lo scudo penale può slittare

"Oralo sblocra-cantieai.
cnslnclgirodi due mesi
partiranno tutti i lavori"
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